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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTON.º /750 /2020.

Ementa: Informações sobre as providências
que estão sendo tomadas quanto ao
protocolo nº 480349 / 03.07.2020.

Senhora Presidente;

Considerando que este vereador tem sido questionado referente a

solicitação de moradores já protocolada na prefeitura sobre remoção de árvores, na

Rua Francisco Von Zuben nº 127 na Vila Santo Antônio, conforme protocolo nº
480349/2020, os moradorestemem que as árvores caiam sobre as residências, pois
estão muito altas e com os galhos pesados, e segundo relato o tronco se encontra
com aspecto seco, apresentando risco altíssimo de queda, ainda mais nesta
temporada de ventania;

O vereador Israel Scupenaro, conforme Regimento Interno Artigo 199,
requer após aprovação em Plenário, respeitosamente que seja encaminhado ao
Exmo. Senhor Prefeito Municipal o seguinte pedido de informação:

Diante da situação apresentada, que providências foram tomadas quanto
a reivindicação contida no protocolo nº 480349/2020?

Requeremos do Poder Público uma solução definitiva referente ao caso

apresentado.

Justificativa:

Trata-se de assunto que envolve a segurança de moradores,que temem
a queda dessas arvores.

Valinhos, aos 25 de Setembro de 2020.  
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